

Une dépêche du câble, datée de Paris, 22 mai, n'a donné sur la mort de Victor Hugo que des détails incomplets ou presque entièrement dépourvus d'intérêt. Il semble cependant, que la mort du poète ait été le signal de manifestations révolutionnaires et de scènes tumultueuses au milieu desquelles on a vu plusieurs fois reparaître le hideux drapeau de la Commune.

Au moment même où ces désordres affligeaient tous les cœurs français, la quatorzième assemblée générale annuelle des catholiques de France avait lieu à Paris sous la présidence de M. le sénateur Chesnelong. Comme les années précédentes, le programme des travaux de cette assemblée comprenait toutes les questions religieuses, scolaires, économiques et sociales qui préoccupent présentement les catholiques.

\* \* \*

Les travaux de construction de l'église votive du Sacré-Cœur à Montmartre sont poussés avec activité. Les six chapelles absidales de l'immense basilique seront complètement finies dans quelques semaines. Le total des souscriptions recueillies pour l'œuvre du Vœu national s'élevait, au 30 avril dernier, à plus de quinze millions de francs.

L. C.